

KERYGMA

COMMENT ANNONCER L'AMOUR DE DIEU ?

Le **kérygme**, (du grec *keryssein*, « proclamer ») est l'annonce essentielle de la foi chrétienne : **Jésus est mort et ressuscité, il est vivant aujourd'hui, il nous aime et nous offre une vie nouvelle avec lui.**

VOUS ÊTES

catéchiste - animateur d'aumônerie - membre d'une équipe funérailles - membre d'une équipe de préparation au mariage - accompagnateur de catéchumènes ou néophytes - enseignant - chef d'établissement - diacres - personnes consacrées

ALORS RENDEZ-VOUS

SAMEDI 29 NOVEMBRE 2025

ÉGLISE SAINT PAUL DE COMPIÈGNE – 2 avenue de Huy

POUR

se rencontrer en Secteur Missionnaire (*3 Paroisses du Compiégnois*) et échanger sur la catéchèse, c'est-à-dire sur ce qui permet la croissance de la foi et la rencontre avec Jésus-Christ pour chaque personne.

*La catéchèse concerne les enfants, mais également les adolescents et les adultes
Aujourd'hui plus que jamais, la catéchèse est pour tous les âges de la vie*

PROGRAMME

- 09h30 – Messe
- 10h00 – Accueil
- 10h30 – Temps de louange
- Puis déroulement de la journée :
Enseignements/échanges/prière
- Chacun apporte son repas (*le dessert est offert !*)
- Fin de la rencontre à 16h30



ÉGLISE CATHOLIQUE
DANS L'CISE

POUR S'INSCRIRE

⇒ <https://public.enoria.app/pubinsc/event/165c6e081c9d5b4/open>

